

Recuerdan hoy en El Salvador a monseñor Óscar Arnulfo Romero, en un nuevo aniversario de su asesinato



San Salvador, 24 mar (RHC) Los salvadoreños recuerdan hoy a Monseñor Oscar Arnulfo Romero, beato de la Iglesia Católica por su dedicación a defender a los pobres de las ambiciones y abusos de grupos de poder, en el 36 aniversario de su asesinato.

La fecha de su homicidio perpetrado en pleno ejercicio pastoral, coincide este año con el Jueves Santo, cuando se renuevan las promesas sacerdotales, refiere Prensa Latina.

El mártir de la iglesia católica y bautizado por el pueblo como San Romero de América, fue asesinado por un francotirador el 24 de marzo de 1980, cuando oficiaba una misa en la capilla del Hospital La Divina Providencia en esta capital.

Monseñor Romero, ante los abusos y atropellos que sufría la población, un día antes del crimen, había exigido el cese de la represión.

"Yo quisiera hacer un llamamiento muy especial a los hombres del Ejército, y en concreto a las bases de la Guardia Nacional, de la policía, de los cuarteles: Hermanos, son de nuestro mismo pueblo, matan a sus mismos hermanos campesinos y, ante una orden de matar que dé un hombre, debe de prevalecer la ley de Dios que dice: 'ó No matar', dijo en una homilía.

"Ningún soldado está obligado a obedecer una orden contra la ley de Dios. Una ley inmoral, nadie tiene que cumplirla. Ya es tiempo de que recuperen su conciencia y obedezcan antes a su conciencia que a la orden del pecado", agregó.

Aseguró que la iglesia, defensora de los derechos y la ley de Dios y de la dignidad humana, no podía quedarse callada ante tanta abominación.

"Queremos que el Gobierno tome en serio que de nada sirven las reformas si van teñidas con tanta sangre. En nombre de Dios, pues, y en nombre de este sufrido pueblo, cuyos lamentos suben hasta el cielo cada día más tumultuosos, les suplico, les ruego, les ordeno en nombre de Dios: ¡cese la represión!", expresó.

La Comisión de la Verdad que investigó los crímenes cometidos durante el conflicto armado (1980-1992), señaló como autor intelectual del asesinato de Romero al fundador del partido Alianza Republicana Nacionalista, Roberto D Aubuisson, también creador de los escuadrones de la muerte.

En un acto calificado de justicia por las más diversas voces tanto de El Salvador como fuera de este país, Monseñor Oscar Arnulfo Romero fue beatificado el 23 de mayo de 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88288-recuerdan-hoy-en-el-salvador-a-monsenor-oscar-arnulfo-romero-en-un-nuevo-aniversario-de-su-asesinato>



Radio Habana Cuba